
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer informações de como está sendo cumprida a Lei nº4522 de 07 de abril de
2006.

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a  este vereador sobre autorização para alteração na Lei
nº4522 de 07 de abril de 2006, no Art.1 parágrafo III, referente aos carros de som.

Procurado por alguns munícipes que exercem atividades com carro de som, me
relataram que não tem autorização para circular com os carros pela praça da Bandeira, fazendo
a propaganda tão importante para o comércio local.

Esse fato é verdadeiro?
Se sim, qual a possibilidade de ser alterada esta Lei?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 30 de novembro de 2021.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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